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We study the process of resonant generation of high-order harmonics in a closed cavity in
the model of vacuum nonlinear electrodynamics. Concretely, we study the possibility of resonant
generation of the third harmonic induced by a single electromagnetic mode in a radiofrequency
cavity, as well as resonant generation of a combined frequency mode induced by two pump modes
(ω1 and ω2). We explicitly show that the third harmonic, as well as the 2ω1+ω2 combined frequency
mode, is not resonantly amplified, while the 2ω1 − ω2 signal mode is amplified for certain cavity
geometry. We discuss the process from the point of view of quantum theory.

Изучается явление резонансного усиления высших гармоник в радиочастотном резонаторе,
вызванное эффектом вакуумной нелинейности в квантовой электродинамике. Исследуется воз-
можность усиления третьей гармоники, индуцированной одиночной электромагнитной модой
в радиочастотном резонаторе, а также генерации моды комбинированных частот, индуцирован-
ной двумя модами накачки (ω1 и ω2) в резонаторе. Явно показано, что третья гармоника, а так-
же мода комбинированной частоты 2ω1 +ω2 не усиливаются резонансно, тогда как сигнальная
мода с частотой 2ω1 − ω2 усиливается для определенной геометрии резонатора. Обсуждаются
также аспекты данной генерации с точки зрения квантовой теории.
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